



UND DAS BESONDERE?

Das ist einmal die Gruppenstärke von 18 Kindern.

Wir sind überzeugt,

- dass diese Zahl für unsere Kleinen zur kreativen Entwicklung und Persönlichkeitsentwicklung besser ist,
- dass die Kinder leichter in die Gruppe hineinfinden und sich wohlfühlen,
- dass wir besser auf das einzelne Kind eingehen und es fördern können,
- dass ein wirkliches Gruppenleben leichter möglich ist.

Das andere ist, dass uns der christliche Glaube in der Erziehung wichtig ist.

- Hier soll es nicht zuerst um viele konkrete Inhalte gehen, sondern um das Vertrauen zu Gott und darauf, dass er immer für uns da ist. Wir singen und beten mit den Kindern, und sie lernen biblische Geschichten kennen.
- Unser Umgang mit Gott, seiner Schöpfung und mit unseren Mitmenschen soll von Liebe und Vertrauen bestimmt sein.

Das Dritte ist neben der pädagogisch qualifizierten Betreuung die zusätzliche logopädische Ausrichtung.

Dies beinhaltet:

- gezielte Förderung und Unterstützung der Sprachentwicklung
- Früherkennung und Beratung bei Sprachauffälligkeiten
- Erkennung und Behandlung von Lese-Rechtschreib-Schwäche (anerkanntes Testverfahren) bereits vor Schulbeginn

Diese Arbeit können wir natürlich nicht im „luftleeren“ Raum tun.

- Wir brauchen die Verbindung zu den Eltern und zur Gemeinde, die den Kindergarten trägt und fördert.
- Wir legen Wert auf eine aktive Eltern-(mit-)arbeit.
- Wir wollen an Fragen und Problemen der Erziehung arbeiten, und wir möchten mit den Eltern und Kindern Feste und Gottesdienste feiern



Kinderspielkreis

der Ev.-Luth. Apostelgemeinde Arpke

Hauptstr. 34, 31275 Lehrte-Arpke

Tel.: 05175/93135

www.arpker-kirchenmaeuse.de

Information